



Pièces	5 Pièces
Superficie	306 m²
Référence	211
Prix	850 000 €

Vaison-la-Romaine

Maison à vendre (84110)

Cti vous propose à la vente, cette superbe villa de 306 m² de style provençal, chic alliant l'élégance et l'art de vivre. Edifiée sur un terrain de 2 170 m² paysagé et clos de murs. Ce bien situé proche de vaion-la-romaine, jouit de beaux volumes baignés de lumière. Ses 4 chambres, sa piscine couverte, la salle de sport, la cave à vin et cigares climatisée, ses prestations sont des atouts pour qu'une famille vienne y déposer ses valises. Aucun travaux à prévoir - contactez l'agence cti à vaion-la-romaine pour de plus amples informations.« les informations sur les risques auxquels ce bien ...

CTI offers for sale, this superb villa of 306 m² of Provençal style, chic combining elegance and the art of living. Built on a plot of 2 170 m² landscaped and enclosed by walls. This property enjoys beautiful volumes bathed in light. Its 4 bedrooms, its indoor pool, the gym, the wine cellar and air-conditioned cigars, its services are assets for a family to drop their suitcases there. No work to do - Contact us to seize this great opportunity!« Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr »

CTI IMMOBILIER EN PROVENCE

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

